El jurado de los Premios Samueles lo conforman un grupo de importantes personalidades dentro del mundo de la Fiesta

Samueles Al Toro más bravo; a Francisco María González, el Premio Samueles a la Mejor suerte de varas; y a Javier Esperanza, el Premio Samueles A la Mejor faena realizada por un subalterno.

Como novedad, este año se ha institucionalizado el Premio Samueles A quien favorezca la Fiesta de los toros, que este año ha recaído en el Ente Público de Radio Televisión Castilla-La Mancha.

Puesto que en la Feria Taurina de este año se lidiaron, el día 16 de septiembre, toros de la ganadería de Samuel Flores, el ganadero, en el momento de la elección de la categoría Al Toro más bravo, pidió no votar y estar fuera de la sala. Ante esta solicitud, el jurado, respetando su decisión de no votar por entenderlo como una muestra de transparencia, decidió que debía continuar en la sala.

Junto a las actuaciones de los premiados, se resaltaron especialmente las faenas de los toreros Miguel Ángel Perera, y Julián López "El Juli", la corrida en la que se lidiaron toros de la ganadería de Daniel Ruiz, así como la labor de José Antonio Galdón "Niño de Belén", este último con una mención expresa en el acta.

Por otra parte, durante el fallo del jurado, Samuel Flores propuso una mención especial para el toro de la ganadería de Daniel Ruiz, lidiado por el matador Julián López "El Juli en cuarto lugar el día 17 de septiembre y con el nombre de "Criado". Valorando la iniciativa y reconociedo el valor de este magnífico toro, cuya bondad y lidia realizada ha sido merecedora de grandes reconocimientos, el jurado desestimó esta mención especial por no desviarse del espíritu y los criterios iniciales en la concesión de los Premios Taurinos Samueles.

La Banda Municipal de Música, guinda de la Gala

La Gala de entrega de los II Premios Taurinos Samueles, celebrada el 30 de octubre en un edificio tan emblemático en nuestra ciudad como es el Teatro Circo de Albacete, es-



Los miembros del Jurado de los Premios Samueles con los pintores que han participado en esta II Edición.

tuvo presentada por María Eugenia González Oroño y contó con las intervenciones de Manuel Lozano Serna, director del Grupo de Comunicación La Cerca; Isabel Flores, hija del ganadero albaceteño, quien pronunció unas emotivas palabras en torno a la figura de su padre; así como con las locuciones de cada uno de los premiados.

El acto estuvo amenizado por notas culturales como la lectura de un poema de la albaceteña Pilar Martínez, un panegírico de los "Samueles", que es como se conocen a los toros del ganadero Samuel Flores, escrito especialmente para la ocasión y recitado por la propia poetisa.

Finalmente, un fin de fiesta muy esperado por el público asistente: un concierto especial de la Banda Municipal de Música de Albacete, dirigida por Fernando Bonete, que interpretó un repertorio de música española especialmente elegido para la ocasión, con pasodobles muy taurinos como 'Pan y Toros' o 'Samuel Flores', un auténtico deleite

para los sentidos y sin duda alguna uno de los muchos atractivos de esta noche de la Fiesta Brava albaceteña.

Tras el concierto, Samuel Flores hizo entrega a Fernando Bonete, director de la Banda Municipal de Música de Albacete, de un cuadro del artista Juan Miguel Rodríguez. Igualmente y en medio de una gran ovación, Juan Cantos "Pimpi de Albacete" recibió un cuadro del mismo pintor de manos del director del Grupo de Comunicación La Cerca, Manuel Lozano, en

Dirigida por Fernando Bonete, la Banda Municipal de Música del Ayuntamiento de Albacete puso el broche de oro a la Fiesta del Toro más importante celebrada hasta el momento en Castilla-La Mancha.

